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Equitalia sta effettuando le verifiche sui compensi che Maradona, o qualche società 

collegata, hanno percepito per i diritti d’immagine relativi ai dvd in commercio. Lo 

chiarisce Antonella Gorret, portavoce dell’Agenzia delle Entrate, in merito alle sue 

dichiarazioni rilasciate a Matrix. 
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